

litten, weil sie sich vor allem scheuten,
was ihr Gewissen aufwecken konnte.

Fünftes Kapitel.

Versuch zu entrinnen.

Da der Knabe etwas älter wurde,
war er sehr neugierig zu wissen, wo die
Männer denn immer hingingen. Er bat
sie öfter, ihn mitzunehmen. Allein sie
wiesen ihn allemal kurz und rauh ab
und vertrösteten ihn auf ein andres Mal.
Einstens waren sie wieder auf den Raub
ausgezogen. Die alte Zigeunerinn, die
gar nicht mehr gut zu Fuße war und im-
mer zurückblieb, war dem muntern Knaben
eine sehr traurige Gesellschaft. Sie
war immer sehr grämlich und saß, wes-
gen ihrer triefenden Augen, oft stunden-
lang hinter einem grünen Lichtschirm und
flickte altes Leinwandzeug oder zählte Geld,